

Harish Shankar neuer Chefdirigent der Landessinfoniker

Der 1984 geborene Dirigent übernimmt ab der Saison 2024/25 das Amt des Generalmusikdirektors von Ingo-Martin Stadtmüller.

PERSONALWECHSEL

hcd/lg

Flensburg. Der in Malaysia geborene Dirigent Harish Shankar wird ab der Spielzeit 2024/2025 die Position des Generalmusikdirektors am Schleswig-Holsteinischen Landestheater und Sinfonieorchester übernehmen. Dieser einstimmige Beschluss wurde am vergangenen Freitag in der Gesellschafterversammlung im Stadttheater Rendsburg gefällt.

Shankar, der derzeit 1. Kapellmeister am Staatstheater Meiningen ist, setzte sich deutlich unter 70 Bewerberinnen und Bewerbern durch.

Nach einem umfangreichen Auswahlprozess hatten sich das Schleswig-Holsteinische Sinfonieorchester und die künstlerische Leitung um Generalintendantin Dr. Ute Lemm gemeinschaftlich für den Kandidaten ausgesprochen.

»Vom Probedirigat im Musiksaal über das von ihm in der aktuellen Spielzeit geleitete 4. Sinfoniekonzert, bei dem ihn das Publikum erstmals hier erleben konnte, bis hin zum Dirigat einer Opernvorstellung hat Harish Shankar bei allen Beteiligten im Orchester, Musiktheater und Ballett sowie in der Leitung einen glänzenden Eindruck hinterlassen«, betont Dr. Ute



Lemm. Shankar hatte im Februar unter anderem die 5. Sinfonie von Dmitri Schostakowitsch mit überzeugender Leidenschaft dirigiert.

»Seine Ideen insbesondere zur Heranführung des jungen Publikums an das Musiktheater- und Konzert-Repertoire sowie sein Verständnis für die besonderen Herausforderungen an einem Landestheater sind vielverspre-

chend für die Weiterentwicklung unseres Profils«, so Ute Lemm weiter.

Vor seinem Engagement in Meiningen war er am Theater und Philharmonischen Orchester Vorpommern und beim Malaysian Philharmonic Orchestra tätig. Gerühmt für sein feingeschliffenes Können und leidenschaftliches Dirigieren, gehörte Harish Shankar zu den Preisträ-

gern des International Jorma Panula Conducting Competition 2015.

Der ehemalige Generalmusikdirektor, Kimbo Ishii, legte im Mai 2022 sein Amt nieder. Über die Gründe war Stillschweigen vereinbart worden. Seitdem hat Ingo-Martin Stadtmüller den Posten des Chefdirigenten inne.

Dirigent Harish Shankar überzeugte bei seinen bisherigen Auftritten nicht nur das Publikum, sondern auch die Leitung des Schleswig-Holsteinischen Landestheaters. Foto: Neda Navæe

RESÜMEE

Ny chefdirigent for Schleswig-Holsteinisches Sinfonieorchester bliver Harish Shankar, der tiltræder stillingen i sæsonen 2024/25. Det blev fredag enstemmigt besluttet ved et møde i Landestheaters bestyrelse. Harish Shankar, der i 1984 er født i Malaysia, var den mest overbevisende af de i alt 70 dirigenter, der havde søgt stillingen, der blev slået op, efter at Kimbo Ishii i maj 2022 nedlagde sit embede. I mellemtiden har Ingo-Martin Stadtmüller fungeret som generalmusikdirektør.